



Rubalcava acepta el reto de ir por Jefatura

Edil de Cuajimalpa llama a la unidad de los priistas para tener "CDXM de principios"

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, aceptó el reto que le lanzaron priistas para competir por la Jefatura de Gobierno el próximo año.

Durante un evento en el que estuvieron los presidentes nacional y local del PRI, Alejandro Moreno e Israel Betanzos, respectivamente, y cerca de 5 mil militantes de todas las demarcaciones, los priistas retaron al alcalde a cumplir con la misión de contender por la Jefatura de Gobierno.

Ante esto, Rubalcava Suárez aceptó el reto y reconoció el rumbo que ha tomado su partido.

Reiteró que su visión es una ciudadanía unida en donde no haya divisionismo y evitar

la confrontación a través de las clases sociales. Por ello, llamó a la unidad de los militantes, para construir una Ciudad con principios y valores.

"Acepto el reto, el reto de buscar una mejor Ciudad, una Ciudad responsable, pero, sobre todo, una Ciudad con mayor seguridad y mayores oportunidades", declaró.

Alejandro Moreno afirmó que el partido está listo para ganar la Jefatura de Gobierno el próximo año, ya que cuenta con los militantes que pueden llevar a cabo esta tarea, y destacó que el alcalde de Cuajimalpa es la mejor opción para ganar la Ciudad en 2024.

"Estamos listos porque en 2024 vamos a ganar la Jefatura de Gobierno, con uno nuestro, con uno de nuestro partido", expresó.

Además, reconoció el trabajo que se ha implementado en Cuajimalpa, mismo que se podrá replicar en toda la Ciudad con "un hombre responsable, con principios y con visión de progreso". ●



ESPECIAL

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, junto al edil de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, durante un evento con priistas.